



\*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

## 加賀地区新人大会等、各地で力戦奮闘！ ～女子共通 1500m 藤本 真緒選手、第1位！～



【写真左：1位でゴールする藤本選手、写真中：2位グループに追いつがる渋谷選手、写真右：入賞した選手のみなさん】

12日(土)に能美市物見山陸上競技場で行われた加賀地区新人大会陸上競技において、女子共通1500mで藤本真緒選手が第1位、釜谷美有選手が第7位、男子共通1500mで澁谷有選手が第5位、女子共通走幅跳で細川璃音選手が第7位に入賞しました。おめでとうございます！共通4×100mRの予選と共通1500m決勝を観戦しましたが、共通1500mで優勝した藤本選手は、終始先頭を譲らず独走し、そのままゴール！圧勝でした！釜谷選手もラスト100mで1人かわし7位入賞。渋谷選手も最後まで粘って5位に入賞しました。今後、陸上部は県と市の駅伝大会があります。3年生も出場すると聞いています。健闘を祈ります！



【写真左中：攻守に奮闘するソフトボール部の様子、写真右：コーチのアドバイスを受ける平野・北方ペア】

12日(土)に金沢市営専光寺ソフトボール場で行われた県新人大会ソフトボール競技で、1回戦松任中・北星中の合同チームに見事勝利を収めました。2回戦では浅野川中学校に敗れ、北信越大会出場はなりませんでした。

12日(土)、13日(日)に小松運動公園末広テニスコートで行われた加賀地区新人大会ソフトテニス競技で、男子団体戦は



【1回戦光野中戦で奮闘する男子バレーボール部の様子】

1回戦で根上中学校に敗れました。女子個人戦に出場した平野真央・北方弥優ペアは1、2回戦を順当に勝ち上がりましたが、3回戦で丸内中学校に敗れました。また12日(土)津幡町総合体育館で行われた加賀地区新人大会バレーボール競技では、1回戦で優勝候補の光野中学校と対戦し、序盤は互角の戦いを見せましたが、後半はサーブで崩され、自分たちのバレーをさせてもらえませんでした。選手のみなさん、お疲れ様でした。この大会での経験を次に活かしていきましょう！

**演劇発表会まで、あと9日！**